

JIS.CO.ID

Jaga Keamanan dan Ketertiban, Bhabinkamtibmas Polsek Haurgeulis Rutin Sambang Warga

Indramayu - INDRAMAYU.JIS.CO.ID

Jul 23, 2023 - 17:37



Jaga Keamanan dan Ketertiban, Bhabinkamtibmas Polsek Haurgeulis Rutin Sambang Warga

Indramayu, — Masyarakat sangat mendambakan kehadiran Polri dalam

kehidupan bermasyarakat. Dengan hadirnya petugas Kepolisian, masyarakat akan merasa terlindungi dari berbagai macam bentuk persoalan maupun gangguan kamtibmas lainnya. Disamping itu, masyarakat akan lebih terbuka dan lebih dekat dengan Polri.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Haurgeulis jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Aipda Toto Sugito, S.H menyambangi warga di Desa Haurkolot, Kecamatan Haurgeulis, Kabupaten Indramayu, Minggu (23/07/2023).

Pada kesempatan tersebut bhabinkamtibmas menyampaikan kepada warga supaya jaga di lingkungan masing-masing agar tercipta kamtibmas yang aman dan kondusif.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan tentang pentingnya kerjasama antara warga dan kepolisian dalam melawan tindak kejahatan.

Ia mengingatkan agar warga segera melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas maupun Polsek Haurgeulis.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Haurgeulis, AKP H. Cartonono mengapresiasi upaya anggotanya dalam mengadakan dialog dengan warga.

Dialog semacam ini sangat penting untuk membangun kedekatan antara kepolisian dengan masyarakat.

“Dengan adanya dialog, Bhabinkamtibmas dapat menyampaikan pesan Kamtibmas secara langsung dan mendengarkan aspirasi serta kebutuhan masyarakat,” ujar AKP H. Cartonono, Sabtu (15/07/2023).

Dialog antara warga dengan Bhabinkamtibmas merupakan salah satu bentuk nyata dari Polri dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat.

“Melalui dialog tersebut, diharapkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat.” Ujar AKP H. Cartonono